



Yu-Gaku

初めての操縦体験！ドローン無料体験会！



7月3日(日)、当センターアリーナにて、Yu-Gaku 加茂スポーツクラブ会員親子限定の『ドローン無料体験会』を行い、親子8組19名が参加しました。

講師は島根県産業・防災ドローン協議会理事長の杉谷篤志氏と、この体験会の発案者であるスポーツクラブ理事の舟越隆博さんをお願いしました。

近年、災害時等でも活用を広げているドローンについて学ぶ座学とVR飛行体験や操縦体験などを行ないました。

はじめに、飛行ルートやドローンの魅力を資料と映像から学びました。その後、アリーナへ移動し、ドローンを使って上空からの記念撮影を実施。近距離で頭上高く制止するドローンを初めて見た参加者は、ドローンから発生する風圧を精巧さに驚き、操縦する杉谷氏の技術の高さを興味津々な表情で見つめていました。

参加者が初めてドローンを操縦する際は、恐る恐るコントローラーを握っている様子でしたが、杉谷氏に横で補助をしてもらいながら、操縦の楽しさを実感していました。

VR飛行体験では、参加者はVRゴーグルを装着し、舟越さんが操縦する小型(VR飛行体験)ドローンに搭載されたカメラを通して実際に自分が空を飛んでいるような体験をしました。



心も体もスッキリ！プールサイドでホットヨガ！

7月10日(日)、Yu-Gaku 加茂スポーツクラブが主催する『プールサイドでホットヨガ』を開催しました。

ホットヨガとは、筋肉が最も伸縮しやすい35℃前後に保たれた室内で行うヨガです。今回は湿度も80%と蒸し暑くなっており、少し動くだけでも汗が噴き出す環境となっていました。

イベントには8名が参加。講師の渡部淳子氏をお手本に高温多湿のプール内フロアでこまめな水分補給を行いながら45分間のホットヨガを体験しました。

参加者からは「思った以上に室温や湿度が高く、汗を大量にかいて気持ちよかった。スッキリした。」「朝の早い時間からの活動だったので目が覚めた。この後の一日を清々しく過ごせそう。」「この後にプールに入ったら気持ちよさそう。」とコメントがありました。体験終了後、参加者は心身ともにリフレッシュし、スッキリとした表情をしていました。



会員の皆さまへ

今後、台風や豪雨などによる『気象警報』または『気象注意報』が発表された場合、教室を休講する可能性があります。休講のお知らせはLINEやHPでご連絡いたします。LINEについては右記二次元バーコードを読み取り、友達登録をお願いいたします。

